

UNE JOURNÉE EN ARDÈCHE

Mercredi 23 octobre

Le matin : visite de la SCOP ARDELAINÉ (créée en 1982) à Saint-Pierreville.

« Quand nous avons découvert que les éleveurs ardéchois jetaient leur laine parce qu'ils ne trouvaient plus d'acheteur et que la dernière filature du département tombait en ruines... on a eu envie de réagir et de prouver qu'une alternative était possible ! »

ARDELAINÉ a pour projet de restructurer la filière laine locale de la tonte des moutons à la commercialisation des produits finis, en utilisant des procédés respectueux de l'environnement. En 2021, près de 60 personnes travaillaient sur le site, qui est devenu une véritable ruche d'activités diversifiées autour de la valorisation des ressources locales. C'est dans cet esprit qu'Ardelaine s'affirme aujourd'hui comme une « coopérative de territoire ».

Thème de la visite : Les secrets de la laine (1 h 30)



Déjeuner libre.

Possibilité de manger sur place au restaurant ARDELAINÉ à 12 h 15.

*« Ce qui nous anime, c'est de tout faire maison, avec des produits locaux »
(entrée/plat/dessert = 23 €)*

en réservant impérativement au plus tard le 1^{er} octobre, par téléphone au 04 75 66 62 66 en précisant que vous faites partie du groupe Arts Passion.



L'après-midi : visite de l'atelier de l'artiste Dalva DUARTE à Saint-Priest

Créer "un mini Beaubourg" dans un ancien moulinage ardéchois



De renommée internationale, l'artiste-peintre brésilienne Dalva Duarte a posé ses valises en Ardèche. Pendant cinq ans, elle a transformé une friche industrielle "pourrie" en centre d'art contemporain. Avec, pour ambition, de créer un "mini Beaubourg" dans ce département rural. Dauphiné Libéré septembre 2012

A noter qu'une exposition lui sera consacrée à Montélimar à partir de janvier 2025.



Prix (visites et transport) 36 €

Départ à 8 h 15 de Portes les Valence

(parking des autocars FAURE - 460 avenue Charles de Gaulle)